
市政懇談会要望事項 小　友　地区（2024.12.16）

№ 項目 ご意見・ご要望等 市からの説明

1
三陸自動車道に
ついて

通岡ICをフルインター化にはできない
のか。

　すでに国には要望しておりますが、引き続き、継続してまいります。

2
土地利用につい
て

小友の干拓地の利活用についてご検討
ください。

　あらゆる方向から、庁内で利活用の方法について検討をしているところ
です。

3 道路に関して
矢の浦漁港の入り口から熊野神社につ
ながる所に道路を新設してほしい。

　現地を確認の上、担当課と対応を検討します。

4
税の支払いにつ
いて

自治会館などの施設の固定資産税の減
免申請を毎年行わないといけないのは
どうにかならないのか。

　賦課した上で、減免申請を受けて、減免の可否を判断することとしてい
ます。

5
子育て施策につ
いて

保育料完全無償化といった先進的な取
り組みを実施すべきではないか。

　市の財政的なものもあるので庁内で検討します。

6
雇用減少対策に
ついて

昨年まで実施していた起業家支援プロ
グラムをはじめ、雇用創出に対して取
り組んでほしい。

　様々なご意見を伺ったうえで、担当課と対応を検討します。

7
有害駆除につい
て

市の鹿対策の方針を聞きたい。

　猟友会に駆除はお願いしており、年間で約1600頭ほど駆除をしていま
す。また、農作物への被害防止という観点から罠の設置などに補助金をお
出しして取り組んでもらっています。
　これまで取り組んでいるものの、減っている実感がないということは、
市だけでなく、県や国に対しても働きかけをしていかなくてはいけないと
考えています。

8
公共交通につい
て

BRTやバスの増便を検討してほしい。 　担当課と対応を検討します。

9
ふるさとタク
シー券について

距離を考慮し、地域によって支給する
分を変更してほしい。

　担当課と対応を検討します。

10
タクシーについ
て

ライドシェアの導入を検討してほし
い。

　担当課と対応を検討します。

11 道路について
元々JRの線路があったところの道路の
草が伸びているのでどうにかしてほし
い。

　JRにはこれまで管理すべき区間の草刈りについて依頼してきたところで
すが、改めてこちらからお伝えします。

12 ごみについて
道端に捨てられている缶やペットボト
ルが多すぎる。「ごみを捨てないで」
等を広報活動できないか。

　担当課と対応を検討します。

13
まちづくりにつ
いて

地域の特色を活かしたまちづくりを実
施してほしい。

　貴重なご意見ありがとうございます。庁内で検討します。
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